
Verkehr mit der Kundschaft hat sich vollkommen reibungslos abge-

wickelt; und die Bedingungen der Kreditgemeinschaft sind von jedem

Kunden willig und gern angenommen worden.

Der Verkehr mit Ihrer Gesellschaft hat sich zur vollsten

Zufriedenheit abgewickelt, und wir können nur jeder

Firma, welcher Branche es auch sei, die Verbindung mit

Ihrer Gesellschaft empfehlen. Das System hat unbedingt zur

Belebung des Geschäftes beigetragen. Vor allen Dingen ist der Kun-

denschutz zu begrüßen gewesen, die Ausfälle sind gleich Null.

FIRMA SCHELLENBERG G. M. B. H., FRANKFURT A.M.

Unsere Kreditkunden sind fast alles neue Kunden. Auch sind

wir der Auffassung, daß das GEFI-System sich für den Einzelhandel

recht gut eignet. Bisher verkauften wir nur gegen Barzahlung und

war daher eine Überleitung festgefrorener Konten unmöglich. Die Be-

dingungen der Kreditgemeinschaft werden von den Kunden an-

standslos angenommen, und der Verkehr mit der Kundschaft

sowie mit der Gesellschaft selbst hat sich bisher zu unserer voll-

kommenen Zufriedenheit abgewickelt, so daß wir die Einführung des

GEFI-Systems auch in unserer Branche überall empfehlen können.

FIRMA M. MOLLING &amp; CO.. HANNOVER

Bei der gesunkenen Kaufkraft der deutschen Bevölkerung beobachtete

ich mit immer größerer Sorge das Herunterdrücken der Qualitäten in

allen Textilfabrikationszweigen.

Gewohnt, unserer Kundschaft niemals die billigsten Qualitäten anzu-

bieten, kamen wir ins Hintertreffen anderen gleichgelagerten Ge-
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